



Jaén, 3 de diciembre de 2019

Queridos compañeros:

Se aproximan las fechas navideñas y, como es tradicional, celebraremos un encuentro para poder felicitar las Fiestas y despedir el año 2019.

Aunque la situación de la profesión ha mejorado algo respecto a los peores años pasados, la inversión en obra pública en Andalucía sigue estando muy alejada de los niveles deseables, circunstancia que no para de denunciarse ante las diferentes administraciones desde la Junta Rectora de Andalucía, capitaneada por nuestro incansable y batallador Decano, **Luis Moral**. A pesar de lo cual, no debemos dejar cundir el desánimo, especialmente entre los más jóvenes, y como suelo decir, si hay algo que no debemos dejar de hacer, es reunirnos. Aliento a todos a participar de estos encuentros, que además de estrechar lazos personales, a veces catalizan proyectos profesionales compartidos, o facilitan ese primer contacto, a veces imprescindible, para iniciar la andadura laboral.

Todos los actos detallados a continuación se desarrollarán en los salones del **CLUB DE CAMPO DE JAÉN**, situado junto al Parque de La Alameda, **el viernes 13 de diciembre**. El Club cuenta con aparcamiento gratuito que puede ser utilizado identificándose como asistente a la cena.

CEREMONIA DE JURA Y APADRINAMIENTO DE NUEVOS COLEGIADOS

La primera obligación de un egresado de la Escuela es darse a conocer entre los que serán sus próximos colegas de profesión. **El Colegio** quiere acompañarte desde el primer momento, con el objetivo de que lo sientas como **tu casa**, porque en definitiva, te conviertes en uno de sus "accionistas" en el momento en que materializas la colegiación. Queremos que conozcas, que **más allá de una obligación legal para poder ejercer la profesión, el estar colegiado te brinda una garantía y seguridad en tu trabajo diario únicas**, así como una carta de servicios extensa y de extrema utilidad en el mundo actual.

Así pues, al pie del Cerro de Santa Catalina, como manda la tradición, y cercanos al manto protector de la Virgen de la Capilla, daremos la bienvenida a estos jóvenes colegiados: **MATÍAS FERNÁNDEZ GARCÍA, RAFAEL OZÁEZ NOGUERAS, JUAN GONZÁLEZ GONZÁLEZ, MARÍA AURORA ARCO LÓPEZ, ALEJANDRO DE RUS ORTEGA y PABLO DÍAZ MUÑOZ**.

Debéis **comunicar a Rocío Masa (32rnr@ciccp.es, tlf. 958089999) antes del martes, 10 de diciembre, vuestra intención de participar en el acto y dar los datos de un ingeniero Padrino** (hoy lo llamarían mentor), al que encomendaremos que os oriente en vuestros primeros pasos profesionales. ¡Hacedlo cuanto antes para que podamos preparar algún que otro recuerdo! **El acto se celebrará a las 20:00h en el Salón Social del Club de Campo**. Si no conocéis a nadie que pueda ejercer de padrino, comunicarlo y se os asignará.

En ese momento pueden acompañaros vuestros familiares y amigos, si así lo deseáis.



ENTREGA DE PREMIO “EMBAJADOR DEL COLEGIO DE JAÉN”

Este premio va consolidándose con los años y ya contamos con una nómina de Embajadores destacada en número y calidad.

Esta edición se muestra especialmente atractiva, pues aunque el galardón es único, no hay premiado, sino **PREMIADOS**. Se trata de los **HERMANOS Juan Carlos** (49 años), **Francisco Javier** (46 años), **José Luis** (44 años) e **Ildefonso** (39 años) **GÓMEZ VARGAS**.

Constituyen **un caso único** en el seno del Colegio, por lo menos en el momento actual. **Cuatro hermanos Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, nacidos y crecidos en Jódar**, hijos de madre bedmarensa y padre galduriense (q.e.p.d.), maestros muy queridos y recordados en el pueblo, que transmitieron a sus hijos el valor del esfuerzo y la disciplina académica, cimientos sobre los que han asentado el progreso en su carrera.

Y por si fuera poco, trabajan en los más diversos campos profesionales, tales como la empresa pública, la docencia universitaria, la construcción y la consultoría. En la actualidad trabajan en diversos puntos de la geografía andaluza, pero llevan siempre en el corazón y por bandera a Jódar, a la comarca de Sierra Mágina, y a la provincia de Jaén, de la que jamás se han desvinculado. José Luis, el tercero en edad, ha sido reconocido por el Colegio Nacional y por distintas instituciones públicas por participar junto a nuestro compañero malagueño, Ángel García Vidal, en el rescate de Totalán, como especialista en perforaciones.

En el acto participarán las autoridades locales de su pueblo, que se suman orgullosas a este reconocimiento. La entrega se realizará a las **20:30h en el mismo Salón**.

CENA DE GALA NAVIDAD 2019

La cena dará comienzo a las **21:30h**. En esta ocasión no es recomendable, **sino ineludible, comunicar la asistencia contactando conmigo (tlf. 626537449), Miguel Morales (tlf. 617147958), Elena Prieto (tlf. 617881262), o por supuesto con Rocío Masa (958089999)**. En esta ocasión no contamos con la posibilidad de recoger las invitaciones previamente, por lo que **rogamos absoluta seriedad a la hora de practicar las reservas**, teniendo que abonar el precio de la cena a la entrada, en la recepción que se habilitará a tal fin. El precio de la cena es de 35 € por persona, incluyendo alguna copa. **La fecha tope para comunicar asistencia es el martes, 10 de diciembre**.

Al término de la cena asistiremos al tradicional discurso navideño del Representante Provincial.

Finalmente, se interpretará por parte de los asistentes el Canto a Jaén, con las notas que nos enviará desde el Cielo, pasando por la Peña de Martos, quien tantas veces lo entonó desde el corazón y para todos, nuestro Decano que fue, Miguel Marín Passolas. Desde aquí felicitamos a su hija, nuestra compañera, Conchi Marín, que recientemente ha sido madre de un niño, que seguro será “más de Jaén que el lagarto de la Magdalena”, como diría orgulloso su abuelo.

Confío en que la presencia sea destacada como siempre. Siempre estamos a vuestra disposición y ante cualquier problemilla para asistir a la cena, no dudéis en consultarme.



CREACIÓN DE GRUPO DE TRABAJO.

Aprovecho la ocasión para comunicaros que en enero vamos a crear un **grupo de trabajo**, abierto a todo el que esté interesado en colaborar, en el que poder analizar y debatir todas las cuestiones que tengan que ver con las infraestructuras, la ordenación del territorio y la movilidad en el ámbito de la provincia y la capital. En definitiva, se trata de generar y hacer llegar nuestra opinión y posición, en un momento especialmente cambiante y en los temas que nos competen, a los distintos niveles de gobierno y a la sociedad en general.

Haznos llegar tu intención de participar mediante correo electrónico a la Sede de la Demarcación de Andalucía (andalucia@ciccp.es), antes de que finalice el año, pues la primera reunión se celebrará en la primera quincena de enero.

Sin otro particular y esperando verte en el próximo acto colegial recibe un abrazo de tu Representante Provincial. Si no es así, mis mejores deseos para los tuyos y que contemos con la protección de aquellos que nos dejaron y solemos recordar con mayor intensidad en estas fechas, y que ya nos ven desde el Cielo.

Fdo: Ramón Luis Carpena Morales.